

13 octobre 2017

Ports. Un nouveau bateau de servitude



Le nouveau bateau va permettre aux agents portuaires de réaliser, dans de meilleures conditions, leurs missions.

Les ports de Perros-Guirec viennent de faire l'acquisition d'un nouveau bateau de servitude. Ce navire semi-rigide de 5,60 m est équipé de deux mats de remorquage et d'un moteur de 80 cv. Polyvalent, il est dimensionné pour répondre au mieux aux caractéristiques des ports (Perros-Guirec et Ploumanac'h). Ses qualités marines apportent une véritable plus-value en qualité de service aux clients des ports. Cela permettra aux agents portuaires de réaliser dans de meilleures conditions les missions d'accueil, de remorquage, de contrôle des installations et d'interventions urgentes sur les zones de mouillages. Ce nouvel investissement s'inscrit dans une volonté d'améliorer les services offerts aux clients.